

### 3 FRANJA DE GAZA



## Recuperan cadáveres de dos rehenes tras operación de las fuerzas israelíes

El primer ministro israelí, Benjamin Netanyahu, anunció este jueves que su Ejército logró recuperar los cadáveres de dos israelí-estadounidenses asesinados en el ataque de Hamas del 7 de octubre de 2023, y cautivos desde entonces en la Franja de Gaza. La operación especial corrió a cargo del Ejército y de la agencia de seguridad interior Shin Bet, precisó el dirigente. Gracias a esta operación “fueron retornados a Israel los cadáveres de dos de nuestros rehenes en manos de la organización terrorista asesina Hamas: Judy Weinstein-Haggai y Gad Haggai, del kibutz Nir Oz”. De las 251 personas secuestradas por Hamas, 55 siguen cautivas en Gaza. Más de 54.600 palestinos, en su mayoría civiles, han muerto en la campaña militar israelí de represalias, según datos del Ministerio de Salud de Hamas, consideradas fiables por la ONU.